
 

 

 
 

 

 

１ 校長先生あいさつ  

みなさん、おはようございます。新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いします。 

三学期は穏やかにスタートできました。子どもたちは新しい目標もって、また新しい学年に向けてまとめの時間、そして 3

学期を精一杯楽しもうという意欲をもって過ごしているところです。 

今週はあいさつ運動を行いまして、朝から元気にあいさつをする声が聞こえてきました。今回は、「からぴょん」が応援に

来てくれて子どもたちは、「かわいい、かわいい」と言って、すごく喜んでいました。地元に「からぴょん」のようなキャラクター

がいるのはとてもいいなと思っています。 

少しインフルエンザ等が増えてきていて、近隣の学校からは学級閉鎖などのお話が聞こえてきています。本校ではまだ増

えているわけではないですが、これからということだと思いますので、子どもたちと手洗いうがいをしっかりして過ごしていき

たいと思っています。本日もどうぞよろしくお願いします。 

 

（「からぴょん」は、平成 25 年 10 月に誕生した烏山地域のキャラクターです。） 

 

 

２ 議案 

（１）広報委員会の廃止に伴う本部役員の増員及び広報委員会の活動（以下、広報活動）業務の移管について 

広報委員会 委員長より説明があり、採決を取った結果、賛成多数により可決された。 

 

 経緯 

第一回運営委員会で「広報活動のデジタル化推進とそれに伴う広報委員会の縮小について」が承認された。 

＜広報活動のデジタル化推進＞ 

 「教職員紹介号」のデジタル化 ⇒実施済 

 特別な技術が必要な活動（広報紙）の廃止 ⇒実施済 

 新たな情報発信の場、ブログの整備 ⇒実施済 

 

開 催 日 時 令和 7 年 1 月 18 日（土） 9:00～ 開 催 場 所 ランチルーム 

１ 校長先生あいさつ 

２ 議 案 

（１） 広報委員会の廃止に伴う本部役員の増員及び広報活動業務の移管について 広報委員会 

（２） PTA 規約第 11 条第 2 項に基づく次年度本部役員承認 役員選出委員会 

３ その他 連絡事項 

４ 副校長先生あいさつ 
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＜広報委員会の縮小＞ 

 特例により令和 7 年度の広報委員は保護者 2-5 名程度とする。（立候補があれば受け入れ可） 

⇒令和 7 年度委員選出で適用予定 

 本議案 

広報活動を委員会から本部へ移管することを提案する。 

従来、広報活動は広報委員会において委員15名程度で行ってきたが、令和7年度の移行期間を経て、令和8年度から

は本部に広報活動を移管し、担当役員2名を増員して行う。これにより、広報活動の効率化および人員と予算の削減が

期待できる。  

規約細則の改正については、次回の庶務委員会、運営委員会で本部役員から案を上げて協議していく。 

＜広報委員会の廃止＞ 廃止にあたり、細則第一章第 1，3 条の改正 

＜役員の増員＞ 増員にあたり、規則第五章第 8、9 条の改正 ⇒令和 7 年度 5 月総会に附議予定 

 

 

 

 

 

 

（２）PTA 規約第 11 条第 2 項に基づく次年度本部役員承認 

採決を取った結果、賛成多数により可決された。 

令和 7 年度ＰＴＡ役員については、役員選出委員会よりこども便で手紙を配布し、給食室前の「からきた掲示板」にも掲示し

た。 

 

３ その他 連絡事項 

（１） ベルマーク収集に関する報告 

 

 

 

 

 

 

（２） 令和 6 年度 11 月 3 日～1 月 11 日の PTA 活動について ⇒資料配布(裏面）にて報告 

 

４ 副校長先生あいさつ 

おはようございます。本年もよろしくお願いします。 

三学期が始まりまして子供たちは書き初めに取り組んでいます。三年生以上は体育館で毛筆を使用して書いています。一、

二年生は教室で硬筆を使用して書いています。今週から書き初め展を開催していますが、来週から学校公開がありますので、

その時にはぜひ廊下の方も見ていただければと思っております。 

三学期スタート時は 54 日でしたが、1 週間ほど経って残り 40 何日となっています。来年度に向けて学校の方でも教育課程

を編成して、教育委員会とやりとりをしているところです。また来年度の役員さんも決まって PTA の業務引き継ぎ等が始まると

思いますが滞りなく行っていければと思っております。引き続きご協力をお願いしたいと思います。 

 

今年度のベルマークの回収と集計を終了しました。（集計は昨年度と今年度のポイント） 

子どもたちが使用する一輪車を 4 台購入済みです。 

今年度もご協力いただきましてありがとうございました。 

【質疑応答】  

 （副会長）増員した2名の役員は、広報活動以外の業務も行っていただくことになりますが、ご承知の上で

のご提案でしょうか。 

   ⇒（広報委員会 委員長）はい、承知しております。 

 (副会長)資料上、今回の議案とは直接関係ないメリット等が書かれています。具体には、 

・活動に必要な人員を大幅に減らせます。（15名→２名） 

・活動予算を削減できます。（8万円→２万円） 

こちらですが、前者は既に第一回運営委員会で２名程度に削減することを承認しています。 

また、後者については、主に広報誌をWEB化したことによる削減であって、委員会を本部に移すことで予

算を削減できるわけではないと思われます。 

⇒(学年委員会)人員削減について、第一回運営員会で承認されたのは、細則第3条第2項の特例に基づ 

く時限措置。常時２名程度にするという議案ではなかったという認識です。 

⇒（副会長）承知しました。 

 


